

ABSTRAK

Dwi Budi Utami, NIM. 1410310037, dengan judul **Pengaruh Penggunaan Media Wayang Kartun Terhadap Hasil Belajar Kognitif Peserta Didik pada Mata Pelajaran SKI DI MI Darun Najah Ngemplak Kidul Pati Tahun Ajaran 2017-2018**, Program S.1 Jurusan Tarbiyah Prodi Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah (PGMI) IAIN Kudus, 2018.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: Untuk mengetahui penggunaan media pembelajaran wayang kartun pada mata pelajaran SKI di Darun Najah Ngemplak Kidul Pati, mengetahui kemampuan kognitif peserta didik pada mata pelajaran SKI di Darun Najah Ngemplak Kidul Pati, mengetahui ada dan tidaknya pengaruh media wayang kartun terhadap hasil belajar kognitif peserta didik pada mata pelajaran SKI di Darun Najah Ngemplak Kidul Pati.

Jenis penelitian ini bersifat field research (penelitian lapangan) yaitu penyelidikan atau penelitian dimana peneliti langsung terjun ke lokasi untuk mencari bahan-bahan yang mendekati realitas kondisi yang diteliti. Data yang akan diteliti dengan kuantitatif adalah data tentang Media Wayang Kartun dan Hasil Belajar Kognitif peserta didik dalam pembelajaran SKI kelas III. Populasi dalam penelitian ini terdiri dari kelas III A sebanyak 22 dan kelas III B sebanyak 20 peserta didik. Jadi jumlah keseluruhan 42 peserta didik kemudian diambil sampel sebesar 40 dengan menggunakan tehnik *simple random sampling*. Dalam analisis ini penelitian menggunakan analisis statistik yaitu mengadakan perhitungan nilai angka tentang Pengaruh Penggunaan Media Wayang Kartun Terhadap Hasil Belajar Kognitif Peserta Didik pada Mata Pelajaran SKI DI MI Darun Najah Ngemplak Kidul Pati dengan menggunakan rumus korelasi *product moment* dan regresi linier sederhana.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Pelaksanaan penggunaan media wayang kartun pada pembelajaran SKI kelas III di MI Darun Najah Ngemplak Kidul Pati Tahun Pelajaran 2017-2018 dalam kategori sangat baik, adalah dengan rata-rata 74,68 . 2) Hasil belajar kognitif peserta didik pada mata pelajaran SKI kelas III di MI Darun Najah Ngemplak Kidul Pati dalam kategori sangat tinggi adalah dengan rata-rata 32,45. 3) Penggunaan media wayang kartun berpengaruh cukup signifikan dalam meningkatkan hasil belajar kognitif SKI dengan persamaan regresi $\hat{Y} = 12,341 + 0,269X$ di MI Darun Najah Ngemplak Kidul Pati. Penggunaan media wayang kartun ini memiliki hubungan yang positif dan cukup signifikan sebesar 0,443 yang termasuk dalam kategori sedang dan dapat memberikan kontribusi bagi peserta didik dalam meningkatkan hasil belajar kognitif SKI sebesar 19,66%.

Kata Kunci: Media Wayang Kartun, Hasil Belajar Kognitif, SKI